



viernes 10 de septiembre de 2010

Constituida la Orden de Caballería del Infante Don Fernando y Santa Eufemia

La Soberana Orden Militar y Hospitalaria de Caballería del Infante Don Fernando y Santa Eufemia ha sido constituida en la tarde de hoy, tras una serie de actos que han culminado con el nombramiento de caballeros en el Patio de Armas de la Alcazaba. Se trata de una asociación histórico-cultural que difundirá los valores de la época medieval. Esta actividad se incluye en el programa del VI Centenario de la Incorporación de la Ciudad a la Corona de Castilla. Ha estado presente el alcalde, Ricardo Millán, que ha sido nombrado caballero honorario.

Descargar imagen

